

LES “RENCONTRES D’AXENS” SONT UN SUCCÈS

L’industriel salindrois a accueilli une vingtaine de visiteurs à l’occasion des Journées européennes du patrimoine.

Poursuivant sa démarche d’ouverture et d’échanges, l’industriel salindrois Axens a profité des Journées européennes du patrimoine, les 16 et 17 septembre, pour “rencontrer” le public via ses ambassadeurs. Quelques collaborateurs de différents services ont en effet endossé ce rôle pour l’occasion.

La vingtaine d’inscrits a été chaleureusement accueillie dans la Maison des célèbres Monsieur et Madame Péchiney. Après un rapide historique, les participants ont pu visiter les salons de l’illustre demeure avant de découvrir Axens.

L’évaluation globale du public frôle les 5 étoiles sur 5 pour cet événement, grâce à un format favorisant échanges et discussions directs avec les collaborateurs.

Les visiteurs indiquent également avoir une meilleure vision de ce qui se fait sur cet important site industriel du bassin alsésien et sont rassurés et confiants face au professionnalisme des équipes et à la prise en compte par l’entreprise des enjeux environnementaux.

Axens organisera en cette fin d’année deux nouvelles visites à destination des classes de Seconde “euro-ingénieur” du lycée Jean-Baptiste Dumas d’Alès.

Le grand public pourra à nouveau découvrir l’entreprise les vendredi 31 mai et samedi 14 septembre 2024. Les inscriptions sont déjà ouvertes.

Contact

rencontre.usine@axens.net